
令和６年 5月１７日 

歯科医師会だより８７号 
会員の皆様 5/18(土)の伝達講習会に参加されるでしょうか？個人的にですが私は今回の診療報酬

改定は開業 30 年目にして過去最高によく分からない複雑な改定と感じています。特に歯科外来・在宅

ベースアップ評価料については、宮城県保険医協会の Web 講演会を受けたり、いろいろな人が上げて

いる YouTube を見てやっと概要が分かった気がする程度です。再案内のメールや FAX にも記載しま

したが、今回は各医院で一緒に働いている歯科医師会に入会していないご子息、ご令嬢の先生方の参

加も自由ですので遠慮なく出席して欲しいと思います。開かれた歯科医師会を目指しておりますので

会員の有無は関係なく皆で勉強して理解を深めていきたいと思います。 

        仙南歯科医師会会長 千木良 尚志 
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                     次 第 

 

1．開会 専務理事 飯淵 信也 

2．挨拶 会長 千木良 尚志 

皆さんおばんでございます。皆さんのおかげで先日の総会のすべての議案が通りまして、法人化も

これから進んでいくことが出来るようになりました。本当にありがとうございました。法人化の手続

きで役員の先生方の押印が必要になりますので、来月の役員会は参集型で行いたいと思います。引き

続きご協力をよろしくお願いいたします。今日の役員会は 8 時半終了を目指しましょう。 

3．各支部報告 

①柴田 5 月 1 日に役員会を実施、5 月 29 日 18 時半からぶざんで臨時総会を開催予定であることを

報告。財産分与についてご協議いただき、6 月いっぱいで柴田支部解散の運びとなる予定。 

②白石 廣瀬先生が入院なされたことを受け、白石高校の歯科校医の変更が検討されていること報告。 

③角田 特になし。 

4．協議 

1）第 6 回総会を終えて（飯淵信先生） 

第 6 回総会の参加状況、会費関係について報告。昨年と比べ総会の参加人数は同程度であったが、

懇親会の参加人数は増加した。懇親会費等における会の持ち出しを減少させるべく検討を進める。 



2）法人化に関して（法人設立準備委員会） 

法人設立までのタイムスケジュールについて歯科医師会・司法書士・税理士の担当を整理して説明。 

設立時役員となられる先生方に提出していただく証明書等のコピー・認印について説明・依頼。 

一般社団法人仙南歯科医師会のはんこの制作について確認。 

定款の第 11 章附則の空欄であった日付について協議、決定。 

一般社団法人仙南歯科医師会の名刺、封筒の作成について確認。 

第 3 回法人設立準備委員会の開催について協議、5 月 24 日に開催が決定。 

（目黒先生）法人設立時の共済金の在り方について協議、公認会計士にご確認いただくことに。 

3）その他 

・2 世会に関して（会長） 

 10 年後の仙南歯科医師会の会員動態を見据え、会員の先生のご子息・ご令嬢の先生が仙南歯科医

師会を近くに感じていただけるような取り組みを進めていきたい。5 月 18 日の社保伝達講習会に会

員の先生のご子息・ご令嬢の先生方がご参加出来るよう協議、決定した。 

・学術講演会に関して（学術） 

 学術講演会の講演をご依頼する先生について協議、杉浦剛教授（東北大学大学院歯学研究科 顎顔

面口腔腫瘍外科学分野）にご依頼することが決定した。 

5．報告 

1）会長（千木良先生） 

6 月 11 日にララさくらで登録医会が開催されることを報告。歯科医師国保の給付条件の変更につ

いて担当の方に事情をお聞きしたことについて報告。実施したアンケートで P の給付制限を無くすよ

う要望が多かったので制限を無くし、その代わりとなるが自院での歯科受診は保険給付外とすること

が理事会で決定したとのこと。このことについては改めて別の会議に出席したときに説明を求めてい

く予定。 

2）副会長 

（小田部晃先生）なし。 

（目黒先生）なし。 

3）宮歯理事（小屋先生） 

4 月 25 日の第 1 回宮歯理事会については総会で報告済み。公益財団法人 8020 推進財団の歯科保

健活動事業助成交付の案内について報告。歯科保険医療機関の歯科医師会入会状況について報告。こ

の 10 年で医療機関総数は漸減傾向（1055→1026）にあるが、未入会医療機関は増加傾向（46％増）

にある。 

4）宮歯常務理事（小田部岳先生） 

宮歯アンケートについて 6 月 10 日までご報告していただきたい。5 月 9 日に警察歯科医会、常務

会に出席する予定であることを報告。来週、柴田町のフッ化物および条例検討の会議に出席予定。 

5）専務理事（飯淵信先生） 

会務報告と今後の会務運営について報告。中核病院の大竹義雄先生から準会員として入会したいと

のご意向をいただいたことを報告。 

6）委員会 

〇地域保健・前田先生 

5 月 29 日の地域保健地区担当者会に出席、それに先立ち 5 月 11 日に地区地域保健委員会からの報

告を提出する予定であることを報告。 

〇在宅・ホームページ・武者先生 



訪問診療報告書は送らないでください！集計していま

せん。 

ホームページに訃報のお知らせを 1 週間程度載せるようにすることを確認。 

 〇学校歯科・後藤拡先生 

  宮城県歯科医師会表彰者（園・学校歯科医）の推薦依頼が来たことを報告。該当者について確認。 

7）その他 

（小屋先生）6 月 22 日に宮歯の代議員会が開催予定であることを報告。 

6．その他 

 （前田先生）御尊父様のご逝去への会からの心遣いに対し、御礼の挨拶。 

 （小田部晃先生）次回役員会は 6 月 5 日 19 時からぶざんで開催予定であることを確認。 

 （西村先生）保健所からの返信で診療所への立入検査が 10 月頃となる予定とのこと。8 月下旬から

9 月までの間に講習会の開催を予定し、今後詳細を詰めていくことに。 

7．監事講評 監事 玉野井 修 

皆様遅くまでご苦労様でございます。役員会にしては比較的早い終了だと思われ、大変うれしく思

います。先日の総会で法人化も決定しまして、私も委員長を拝命しておりまして、大変うれしく思っ

ています。ただ、これから会計処理など色々やってきますので、油断しないで手堅く頑張ってやって

いただきたい。 

小屋先生から提示していただいた未入会会員の資料を見て、歯科医師会の高齢化同様、未入会の話

も大変な話で頭の片隅に置かなければならないと思いますので、よろしくお願いいたします。以上で

す。 

8．閉会 副会長 小田部 晃二郎 

先生方どうもお疲れ様でした。無事に総会を終えまして法人化の方が進んでございます。設立時代

表の御三方におかれましてはご苦労様ですが、ご準備の程よろしくお願いを申し上げたいと思います。

私を含めたその他の理事の先生方も証明書の準備を抜かりなく期日まで済ませるように、どうかご協

力の程お願いを申し上げたいと思います。 

私たちに残された任期もあと一年と思っていたのですが、今のところの日程を見ますと来年の 6 月

の最初の総会が行われるまではこのまま進んでいくことになりますので、あと 1 年頑張って参りたい

と思います。どうか先生方季節の変わり目、お体を壊さないようにお気を付けていただきたいと思い

ます。 

本日の第 2 回役員会を終了したいと思います。お疲れ様でした。 

（議事録 総務 関根直輝） 

【編集後記】 

立夏のみぎり会員の先生方にはご清祥のことと存じます。先日の総会にて議案が通り法人設立が決定

しました。7 月 1 日の法人設立に向けて、司法書士事務所・税理士事務所の先生方と連携をしながら抜

かりがないよう準備を進めておるところでございます。 

また、新しい事務員さんをお迎えして半年が過ぎました。仙南歯科医師会にも大分慣れていただけた

ようで、多岐にわたる業務を担っていただき、多分に助けられております。馴染みの少ない先生もいら

っしゃるとは思いますが、どうぞよろしくお願いいたします。 

（総務 関根直輝 記） 


